



Vainqueur en Tunisie au volant d'un camion de 10 tonnes et 600 CV, Jacky Lechleiter est le premier Alsacien à remporter un rallye-raid aussi prestigieux. Une grande fierté pour ce Mulhousien. Photomontage L'Alsace

Rallye de Tunisie Chronique d'un triomphe alsacien

L'Alsace a montré son plus beau visage lors du dernier rallye de Tunisie avec la victoire de Jacky Lechleiter en camion et la 2^e place de Christian Lavielle, qui portait les couleurs du Carré de l'habitat sur son 4x4 Nissan. Une semaine formidable !

C'était l'une des régions de France les moins représentées de ce 26^e rallye de Tunisie. Par le nombre de ses pilotes et les moyens engagés, l'Alsace n'était qu'un grain de sable perdu dans le désert de l'Anti-Atlas tunisien. Et pourtant, la force des équipages régionaux a été manifeste la semaine dernière. À

tel point que, pour la première fois, un pilote alsacien a remporté un rallye international.

À bord de son camion Ginaf, le Mulhousien, Jacky Lechleiter a coupé la ligne d'arrivée en tête : « C'est une grande fierté d'être le premier de la région à s'imposer au scratch dans un grand rallye. C'est une superbe victoire, on était d'ailleurs parti dans ce but. » Et même s'il appréhendait le rendez-vous tunisien avant de s'élancer, Jacky Lechleiter a très vite mis au pas ses adversaires qui n'ont pu que s'avouer vaincus face au camion du Mulhousien.

Lechleiter était venu à Tozeur pour tester le mastodonte de 10 tonnes et 600 CV. Manifestement, le test s'est montré concluant. Et logiquement, l'équipage devrait disputer le prochain Dakar. Mais Jacky Le-

chleiter pourrait bien ne pas honorer l'appel du constructeur hollandais : « Je vais certainement reprendre mon buggy en main pour le Dakar. En plus, je dois m'occuper de l'organisation du rallye de la soie au Kazakhstan. »

« C'est toute l'Alsace qui a brillé »

Pendant que Lechleiter savourait sa victoire, Christian Lavielle terminait sur une éclatante deuxième place au rallye tunisien. S'il n'a rien d'un Alsacien, le natif de Villefranche-sur-Saône portait en revanche haut et fort les couleurs de l'entreprise lutterbachoise du Carré de l'Habitat. Dominique Fischbach, responsable marketing de l'enseigne haut-rhinoise, revient sur cette collaboration : « C'est une superbe histoire.

Cette aventure en Tunisie, on l'a suivie auprès de Christian durant trois jours. Et il s'est montré à la hauteur. Avec notre participation, c'est un bout de l'Alsace qui a brillé. »

D'ailleurs, sous le soleil de plomb de Tozeur, le pilote Nissan n'oubliait pas qu'une partie de sa victoire revenait à la délégation alsacienne présente durant plusieurs jours au bord des pistes : « Sans eux, je n'y serais peut-être pas arrivé. Ils étaient présents, prenaient de mes nouvelles au bivouac et me suivaient sur les spéciales. Cette victoire, c'est également la leur. »

Alors certes, l'Alsace n'était qu'un grain de sable. Mais ce grain de sable a su se faufiler à travers les obstacles pour se faire une place au soleil.

Textes et photos Marc Calogero